



Alcalde Freddy Ramírez y crisis del transporte público en Concón: "En el actual sistema hay harta negligencia y desorden"



La autoridad comunal también sostuvo que durante la próxima semana formalizará las gestiones ante la Seremi de Transportes y el Gobierno Regional para buscar en conjunto una solución al problema que enfrentan actualmente los conconinos en la materia.

El transporte público de superficie tiene un nivel de servicio deteriorado, sumado a que la percepción de inseguridad al interior de las micros es un factor de descontento. La movilidad urbana, se sabe que presenta dificultades para resolver las necesidades de desplazamiento de las personas y sus principales problemas se expresan en escasa presencia de locomoción colectiva (sobre todo a ciertas horas), largos tiempos de viaje, contaminación ambiental y acústica, sin mencionar los accidentes.

Precisamente, a la hora de hablar sobre las distintas dificultades que existen en el transporte público y la urgente necesidad de buscar soluciones concretas, el alcalde de Concón, Freddy Ramírez, adelantó a Puranoticia.cl que realizaría gestiones ante la Seremi de Transportes y el Gobierno Regional para que, en conjunto, busquen una solución a la crisis del transporte público que se traduce en la escasez de máquinas, situación que afecta de manera directa a quienes residen y trabajan en la comuna.

Bajo este contexto, ahora el jefe

comunal confirmó a Puranoticia.cl que ya habló con ambas autoridades de la zona: "Con el Seremi de Transportes hablamos el pasado martes y miércoles. Estamos gestionando reuniones por nuestros propios medios como Municipalidad con los distintos gremios del transporte para ir atacando directamente el problema. La próxima semana haremos en forma mucho más formal una solicitud como Municipalidad para que esto vaya cambiando. Estamos muy encima del tema y lo que nos interesa es que la gente tenga buena calidad de vida y que implique un buen transporte público", indicó la máxima autoridad conconina.

Respecto de la gestión con el gobernador regional, Rodrigo Mun-

daca, para analizar alternativas que permitan de una buena vez resolver los problemas en la locomoción colectiva que se arrastran por años, el alcalde Ramírez indicó que "me reuní el jueves con el Gobernador Regional y vamos a seguir conversando, y él nos va a apoyar desde sus facultades y posibilidades también".

El panorama en cuanto al transporte público en Concón es complejo, por decir, lo menos. A diario, tal como sucede en otras comunas de la región de Valparaíso, queda en evidencia, **con una frecuencia muy baja de máquinas circulando por las calles e incluso hay horas en las que simplemente no transita ni un bus.**

Entre los principales nudos críticos aparecen, por ejemplo, **la alta congestión vehicular, el aumento de los tiempos de viaje, el uso masivo del automóvil particular, los accidentes de tránsito y el deterioro de la infraestructura urbana y de las vías principales y secundarias por sobre uso.** Estos mismos problemas se replican a lo largo de toda la región de Valparaíso.

El alcalde de Concón, Freddy Ra-

mírez, explicó que "nosotros como **Municipio colocamos buses propios para transportar a la gente del sector rural.** Este tema es preocupante y se viene agudizando en este mes de marzo, donde están los niños y jóvenes a clases y, por lo mismo, estamos poniendo mucha más presión a las autoridades para que esto cambie".

La autoridad reconoció que "hay un tema de gestión, de tipos de contrato, de cómo funciona históricamente el transporte público en Valparaíso y como Municipio, en relación con el transporte público, tenemos cero facultades y **lo único que podemos hacer es mucha gestión y presión para hacer modificaciones**".

Ramírez acusó que "en el actual sistema hay harta negligencia, desorden, no se están cumpliendo los contratos y las autoridades tienen que hacer lo que se debe hacer. La gente no puede seguir esperando que esta cuestión se solucione, hay que tomar acciones concretas y pasar de la palabra a la acción. Lo que nosotros vemos como comuna es que el funcionamiento del transporte público es malo y algo hay que hacer".